

REACCIONES EMOCIONALES DE CULPA, ENOJO Y DEPRESIÓN EN MADRES DE NIÑOS CON LEUCEMIA SOMETIDOS A TRATAMIENTO EN EL IAHULA.

Autores

Plaza R., Aliseth C.; Quintero Yulyrys D.; Sánchez G., Angélica B.; Santiago Q., Liuzmar D.

Tutor

Geohanna Noel

RESUMEN

Se evaluaron las reacciones emocionales de culpa enojo y depresión en las madres de niños con leucemia durante el tratamiento; a través de una muestra intencional de veinte madres que llevaron a consulta a sus hijos al IAHULA, donde le aplicamos el instrumento (GE-depr, cuestionario Cuen) de manera confidencial y personal con su previa autorización. Como resultado se obtuvo que a medida de que aumenta la depresión, aumenta con ella el grado de culpa y enojo, pero al relacionar estas tres variables con el tiempo en tratamiento se llegó a la conclusión que mientras más tiempo tienen sus hijos en tratamiento menor es la presencia de culpa en ellas.